

ALERTE GENTIANES | Romane Servoz remporte la voiture

Succès du loto des gymnastes

Près de 1 000 personnes étaient samedi au Parc des Expositions pour le loto de l'Alerte-Gentianes. Le 1^{er} lot (1 voiture) et les prix de qualité, ont attiré les amateurs. Coup de chapeau à Patrick Bouchet et toute son équipe de bénévoles pour l'organisation de cette manifestation. C'est la

jeune Romane Servoz, 22 ans, de l'Isle-d'Abeau, qui remporte la Suzuki. Les clés lui ont été remises en présence du partenaire, le concessionnaire local Suzuki Savoie Motors à la Ravoire.

Toute l'équipe des bénévoles autour du président et du concessionnaire local.



ALERTE - GENTIANES

99 rue Pasteur 73000 CHAMBERY 04 79 85 76 96 – 06 95 15 32 35
contact@alerte-gentianes.com www.alerte-gentianes.com